

res voulait autre chose. Le saint religieux se jette aux pieds du Pape en s'écriant : Très Saint Père pendant que j'écoutais frère Thomas, il me semblait entendre par sa bouche le St-Esprit. Lui seul a pu inspirer de si belles pensées à mon frère Thomas, aussi, Très Saint Père, j'aurais cru commettre un sacrilège, si j'avais laissé subsister mon faible ouvrage Voici Très Saint Père, ce qui en reste et le religieux montrait au Pape les fragments de parchemin qui étaient à ses pieds.....

Le Pontife, petites sœurs, admira et loua l'humilité de Bonaventure, non moins que le génie de S. Thomas. Quant au panégyrique de ce grand Docteur, qu'il me suffise de dire que sa vie fut admirable par ses vertus et que ses ouvrages font la gloire de l'Eglise. A présent, vu mon impuissance à parler d'une manière digne de ce grand saint, je laisse à Jésus lui-même, à en faire l'éloge ; car Jésus, lui apparaissant un jour, lui dit avec amour : Thomas, mon fils, vous avez bien écrit sur le sacrement de mon corps, *Bene scripsisti de me Thoma.*

Joséphine. Après ce que nous venons d'entendre, nous ne sommes pas surprises de voir que l'Eglise ait choisi le Docteur angélique pour le patron de la jeunesse chrétienne.

Cécile. Les belles paroles de Zélia et d'Augusta ne peuvent manquer de nous faire aimer beaucoup S. Thomas, de mettre notre confiance en un si grand saint et d'imiter ses vertus.

Elisa. Oh ! oui, dès à présent, je veux imiter de S. Thomas la pureté angélique, voilà pourquoi je me recommande à lui, et j'espère qu'il fera croître en mon cœur le lis de la pureté.

Cécile. Et sans être trop exigeante, ce me semble, je puis lui demander de faire éclore en moi, la Rose, symbole de l'amour, que je désire y voir briller pour Notre Seigneur au Très Saint Sacrement.

M. Louise. O S. Thomas, faites fleurir aussi en moi l'humble Violette, mettez-la sans cesse devant mes yeux pour qu'à votre exemple, jamais l'orgueil ne s'empare de mon cœur.

Marg. à Yvonne. Puisque nos grandes sœurs prennent pour elles toutes les plus belles fleurs, si tu le veux Yvonne, nous dirons à S. Thomas : « pour bouquet de fête,